

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 29. Oktober 2021

Sanierung der Hauptstraße in Mainflingen beendet

Die Gemeinde Mainhausen hat seit Anfang September 2021 im Rahmen von acht Wochen Bauzeit die Hauptstraße im Ortsteil Mainflingen in einer Asphaltbetonbauweise saniert.

Nach der mangelbehafteten Fertigstellung der Straße im Jahr 2003 und nach in wenigen Jahren auftretenden Mängeln, folgte ein zehnjähriger Rechtsstreit am Landgericht Darmstadt zwischen der Gemeinde Mainhausen und dem damals verantwortlichen Planungsbüro, welches seinerzeit mit der Bauüberwachung beauftragt war.



v.l.n.r. Martin Klingel, Bürgermeister Frank Simon, Thorsten Zeizinger (Fachbereichsleiter Tiefbau/Infrastruktur), Steffen Klingel

Nach dem im Jahr 2020 durch den damaligen Ersten Beigeordneten Torsten Reuter erste Versuche einer außergerichtlichen Einigung gestartet wurden, führte diese Bürgermeister Frank Simon direkt nach seiner Wahl fort und setzte sich für die Sanierung der Hauptstraße ein.

Nach mehrfachen Gutachterterminen und intensiven aber sehr fairen Gesprächen, haben sich beide Konfliktparteien im Frühjahr 2021 gütlich geeinigt und gemeinsam ein Leistungsverzeichnis für die Sanierung der Hauptstraße erarbeitet. Im Rahmen einer bundesweiten Ausschreibung der Maßnahme konnte mit der Firma Martin Klingel aus Gelnhausen ein kompetentes Fachunternehmen für die Ausführung der Arbeiten gewonnen

werden. Durch die neue Asphaltbetonbauweise werden gegenüber dem alten Betonpflaster die Geräuschemissionen durch abrollende Fahrzeugreifen deutlich gemindert. Ebenso konnten in diesem Zuge die Parkbuchten aus Kopfsteinpflaster zurückgebaut werden.

Die Sanierungsmaßnahmen, welche sehr aufwendig und stets nur in Teilflächen durchgeführt werden konnten, wurde am vergangenen Donnerstag mangelfrei fertiggestellt.

Diese Arbeiten umfassten den Ausbau des Altpflasters sowie dessen mangelhaft verdichteten Pflasterunterbaus, den Abbruch der defekten Pflaster-Mittelrinne und Sinkkästen sowie das Abfräsen des Altasphaltes auf den asphaltierten Teilflächen. Nach dem Ausbau begann der Neubau einer dreizeiligen Betonmuldenrinne in der Fahrbahnmittle, das Herstellen eines Schotterplanums, die Installation der Wasser- / Gasschieberkappen, das Auffüllen der ehemaligen Pflasterflächen mit einer Asphalttragschicht, und der Einbau einer Asphaltdeckschicht über die gesamte Fahrbahn.

Die Bauleitung und Abrechnung der Baumaßnahme wurde durch den Fachbereich Tiefbau / Infrastruktur der Gemeinde Mainhausen über die gesamte Bauzeit sichergestellt.

Bürgermeister Simon freut sich den Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde Mainhausen ein einwandfreie neue (alte) Hauptstraße übergeben zu können, und dankt der Firma Martin Klingel aus Gelnhausen für die stets professionelle Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung.